



## El español de tierra 2012 nuevo reto para Llovera .

Albert Llovera seguirá, una temporada más, a los mandos del Abarth Grande Punto S2000 pero en esta ocasión disputando las pruebas del Campeonato de España de Rallys de Tierra. El programa 2012 del piloto de Abarth se completará con alguna participación esporádica en el Campeonato del Mundo de la especialidad, concretamente el Rally Catalunya Costa Daurada y una segunda prueba aun por decidir.

El cambio de calendario ha conllevado otros ajustes en el equipo de Llovera. Sin duda el más relevante será la presencia de Alex Haro como navegante en el habitáculo del Abarth S2000.

En el apartado técnico, los técnicos de PCR Sport seguirán siendo los responsables de la preparación del vehículo y de solventar las posibles complicaciones que puedan surgir en los parques de asistencia de los diferentes rallys.

Así pues, Llovera no estará en el Campeonato del Mundo S2000 (SWRC) 2012, a pesar de luchar hasta el final para seguir en este certamen por tercer año consecutivo, estas eran sus palabras: ***Ha sido una pretemporada muy dura y en la que las situaciones tomaban giros inesperados cuando parecía que las negociaciones se decantaban por un camino concreto. Al final hemos decidido volver al Campeonato de España de Rallys de tierra, una opción menos exigente tanto para mi estado físico como en el tema de presupuesto. No me olvido del mundial, siempre será mi objetivo, durante esta temporada intentaremos estar en un par de pruebas y de cara a próximas temporadas pues ... seguiré trabajando para volver a competir entre los mejores con garantías de completar la mejor participación.***

En referencia a los cambios en su equipo, Albert comenta que: ***han sido forzados por la coincidencia de fechas de los diferentes calendarios. Alex Haro me acompañará en el habitáculo del Abarth en las pruebas del español de tierra, mientras que en las citas del mundial tendremos que buscar a otro copi, Alex disputa este campeonato al lado de Ricardo Triviño.***

Llovera-Haro empezarán a competir los próximos días 17 y 18 de Marzo en la Baja Andalucía, un *meeting* que tendrá su núcleo central en la localidad de Huescar (Granada). Se disputarán dos rallys que serán válidos, por separado, para la clasificación del mencionado campeonato.

Servicio de prensa.

### Calendario del Campeonato de España de Rallys de tierra 2012.

**17/18-3** Baja Andalucía, **29-4** Baja Almanzora, **21/22-7** Baja Aragón, **23-9** Baja Tierras del Cid, **21-10** Rally Comarca del Jiloca.

Fotos. [www.fotoesport.com](http://www.fotoesport.com)



CIMEX Auto rent

BUTAGAZ



SIGMA

Europcar

